



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Paloma Abigail Molina Hernández.

Nombre de la Materia: Computación.

Nombre del profesor: Eduardo Escalante.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: Primer cuatrimestre.

San Cristóbal de las casas, 19 noviembre 2022.

Contenido

Introducción..... 3

**La importancia de la utilización de la tecnología en
cuanto a la computación, para mi vida diaria y mi
carrera profesional 4**

Conclusión 5

Introducción.

El siguiente texto tiene la finalidad de identificar cuales son las aportaciones de la computación a nuestra vida diaria y en nuestra carrera profesional, como aporta su ayuda para mejorar cada una de las áreas mencionas la computación con el paso de los años a mejorando y eso también va ayudando para el mejoramiento de muchas cosas como la comunicación entre otras cosas que las veremos a nuestro punto de vista y vividos.

La importancia de la utilización de la tecnología en cuanto a la computación, para mí vida diaria y mi carrera profesional.

La tecnología con el pasos de los años a cambiado mucho cada vez mejorando en distintos aspectos, eso a hecho que nuestra manera de comunicarnos llegué al punto de que nos comuniquemos más por mensajes, llamadas o video llamada, que personalmente. El mejoramiento de la tecnología a hecho que nos podamos comunicar de distintos lugares sin importan la distancia ya sea de país a país con una video llamada pueden hablar como si estuvieran en el mismo lugar por la protección de un vídeo en tiempo exacto, así también en el tiempo de pandemia muchos de las empresas o escuelas las juntas o clases eran por medio de una aplicación llamada zoom que por medio de ella podían hablar sobre cada tema de sus trabajos sin ningún problema alguno como si estuvieran en su propia oficina o salón de clases. Otro de los aportes de la tecnología es la facilidad que nos da para poder hacer trabajos mas rápidos por la escritura a máquina, poder agregarle imágenes, tablas o poder dibujar en el archivo. La computación en la enfermería a ayudado a poder compartir los datos del paciente entre doctores, un ejemplo sería cuando acudí a la consulta de mi mamá ella se hizo estudios en la mañana y no fue necesario llevarlo los resultados al doctor ya que el mismo sistema de la computadora arrojaba los resultados por la complejidad de su sistema. Así también la computadora almacena los expedientes de cada paciente para que en cualquier momento que se necesite saber algo sobre su salud se obtendrá la información más fácil. Al igual que las recetas actualmente ya no se dan recetas como las anteriores actualmente en la computadora ya

esta el cuadro en forma de receta ahí mismo los doctores o enfermos llenan la información para luego imprimirlo.

Conclusión.

La computación es importante en cada área de nuestra vida ya sea profesional o diariamente, por medio de ellos nos facilita en muchas cosas que antes eran difíciles de lograr por ello es importante aprender a utilizarlo para poder facilitarnos las cosas ya que actualmente se utiliza demasiado y con el paso del tiempo se seguirá utilizando más.